

Warum Wählen?

Am 23. Februar 2025 sind Bundestagswahlen in ganz Deutschland. Gerade viele junge Menschen fragen sich, ob und wen sie überhaupt wählen sollen.

Wenn aber viele junge Menschen nicht zur Wahl gehen, wer kümmert sich denn dann um Eure Wünsche und Probleme?

Leider gehen junge Menschen sehr viel weniger wählen als ältere Menschen. Das sollte sich ändern!



Ihr müsst Euch überlegen, was Euch selber wichtig ist!

Welche Wünsche habt Ihr für Euer zukünftiges Leben?

Welche Probleme müssten Eurer Meinung nach am dringendsten gelöst werden?

Informiert Euch dann über die Vorschläge der Parteien. Die Wahlprogramme der Parteien findet Ihr auch in einfacher Sprache im Netz.

WARUM und vor allem WEN soll ich WÄHLEN? | Soja

Hey Sojakekse! Da die kommenden Wochen, die Bundestagswahl ansteht wollte ich ein Video zum Thema machen, welches ihr nun in voller Schönheit ...



YouTube-
Video

Link: https://youtu.be/AwzHq-A_kgw

Wichtiger Hinweis:

Das Video ist zur Bundestagswahl 2017 entstanden, daher ist das Datum für die Wahl natürlich falsch.

Dieses Jahr wird am 23. Februar gewählt und der Hinweis auf die Aktion von Die Partei ist auch nicht mehr aktuell!